



Am 25. Januar 2024 gab es am OWG einen französischen Kinoabend in der Aula. Eingeladen waren alle SchülerInnen der Französischklassen in den Jahrgängen 7-10. Im Vorfeld durfte hierfür über den Film bei Schulcampus abgestimmt werden. So gewann am Ende die französische Komödie „La cht’ite famille“ – „Die Scht’is in Paris“ mit Dany Boon und seiner nordfranzösischen Sippschaft. Rund 40 „Zipfel“...also SchülerInnen kamen zum Schauen und Lachen an diesem Nachmittag zusammen – *zum Glück auf bequemen „Kinositzen“ ohne Verletzungsgefahr* und Dank der Technik von Herrn Burkhart auch mit echtem Kinofeeling!

Passenderweise ging es nicht nur in dem Film am Abend um Paris. Denn die 10. Klasse, die erstmals in diesem Schuljahr an einer 3-tägigen Paris-Exkursion teilnehmen wird, kümmerte sich um die kulinarischen Highlights. Mit den Einnahmen aus Popcorn, Gummibärchen und jeder Menge selbstgebackener Spezialitäten konnten so die Kosten für Fahrt etwas reduziert werden. Am Ende waren sich alle einig: *C’était une bonne soirée ciné!* Allerdings dürfen beim nächsten Kinoabend, den es sicher geben wird, die SchülerInnen ihre Filmvorschläge zur Abstimmung bei Schulcampus hochladen. Wir sind gespannt, was dann am Abend läuft! 😊

In diesem Sinne: *À la prochaine fois !*

Merci,

Mme Weyrauch, Mme Greiner et M. Woll

